

VALLADOLID**EN TRES MINUTOS**

| PATRICIA MIRANDA | PROPIETARIA DE UNA GRANJA ESCUELA EN VILLALBA DE LOS ALCORES

«Queremos transmitir nuestro amor por el campo»

Texto de **T. Lapuerta**. Fotografía de **M. A. Santos**

ACERCAR el medio rural a los niños y a los no tan niños es el objetivo de la granja escuela Las Cortas de Blas, que hoy abre oficialmente sus puertas en la carretera entre Mucientes y Villalba de los Alcores, a 9 kilómetros de este último. Se trata de una empresa familiar nacida al amparo de los fondos Proder, que estará gestionada por Patricia Miranda (Valladolid, 1973) y por su hermano.

-¿Qué tiene esta granja escuela que no tenga las otras que ya funcionan en Valladolid?

-No las conozco demasiado. Nosotros tenemos mucha ilusión en el proyecto, porque esta explotación ha sido siempre de nuestra familia, y muchas ganas de trabajar con chavales -yo he sido diez años monitora scout- y de poderles transmitir nuestro amor por el campo y el medio ambiente, y de hacerlo en este entorno privilegiado de la provincia que son los Montes Torozos.

-Además ofertan un albergue.

-Exacto. Está pensado para niños y mayores, para asociaciones, parroquias y reuniones de amigos. Se trata de una antigua nave que hemos rehabilitado y que tiene comedor, cocina, salón y habitaciones con capacidad para cincuenta personas.

-¿Siguen manteniendo la explotación?

-Sí. Cuando era de mi abuelo era muy grande y ahora seguimos manteniéndola como explotación de ovino, con quinientas madres; pero los chavales se encontrarán además con cerdos, jabalíes, vacas, cabras, burros, perros y ocas, entre otros animales.

-¿Qué tipo de actividades podrán desarrollar?

-Depende de las edades. Tenemos cuatro líneas educativas: la productiva, que mostrará desde el cuidado de los animales y la huerta hasta los productos que de ellos se obtienen, como la leche, los huevos y los tomates; la de transformación, donde estudiamos, por ejemplo, la elaboración del queso, el embutido o la vendimia; la de conocimiento del medio natural y el entorno, la flora y la fauna de los Torozos; y la de energías renovables. Esta propuesta es para los más mayores y su diseño no estará concluido hasta primavera.

-El programa Proder ha financiado el 38% de la inversión ¿El proyecto podría haber salido adelante sin ayuda?

-Sin ella no habríamos podido hacerlo, pero aún así ha sido una inversión muy grande: una nave rehabilitada, una explotación agropecuaria que en tiempos fue muy importante... De todas formas, han confiado en nosotros desde el principio y estamos muy agradecidos.

«Trabajamos en cuatro líneas: producción, transformación, conocimiento del medio y energías renovables»



Patricia Miranda.